

Deportes: El Club de Judo A.J.M. participa en la European Club Málaga

Fecha de publicación: 4/11/2014 0:00

Descripción:

Justo Alejandro Núñez, Adrian Labrado, Amador Diaz, Antonio Sanchez, David Mateo y Luis Carlos Jiménez fueron los encargados de representarnos en esta ocasión, dejando el listón muy alto para posteriores ediciones.

En 60 Kg Justo Alejandro Núñez realizó una competición impecable venciendo con gran facilidad a sus oponentes hasta plantarse en la final cerrando la competición por un ippon incontestable de osoto gari a su oponente alemán, ganando el oro.

En 66 kg el jovencísimo Adrian Labrado, tras cosechar un quinto puesto en el mundial junior de la semana anterior, dejó claro que su objetivo era subirse a lo más alto del cajón. De esta forma, se plantó en la final ante el competidor ruso, en la que nuestro joven judoca finalmente no se alzó con el oro pero sí con la plata.

El Club de Judo mostoleño A.J.M. PRO TEAM participó en la European Cup de Málaga, una de las competiciones internacionales más duras que anualmente acoge nuestro país y que estuvo marcada por el alto nivel de competidores.

Justo Alejandro Núñez, Adrian Labrado, Amador Diaz, Antonio Sanchez, David Mateo y Luis Carlos Jiménez fueron los encargados de representarnos en esta ocasión, dejando el listón muy alto para posteriores ediciones.

En 60 Kg Justo Alejandro Núñez realizó una competición impecable venciendo con gran facilidad a sus oponentes hasta plantarse en la final cerrando la competición por un ippon incontestable de osoto gari a su oponente alemán, ganando el oro.

En 66 kg el jovencísimo Adrian Labrado, tras cosechar un quinto puesto en el mundial junior de la semana anterior, dejó claro que su objetivo era subirse a lo más alto del cajón. De esta forma, se plantó en la final ante el competidor ruso, en la que nuestro joven judoca finalmente no se alzó con el oro pero sí con la plata.

En 73 kg fue Antonio Sanchez quien destacó realizando una magnífica competición ganando sus combates tanto por técnica como por su gran poderío físico al que pocos

de sus oponentes le seguían el ritmo. Sin embargo, al final no se subió al cajón al perder la semifinal y el bronce ante el alemán.

Por desgracia no todos los competidores tuvieron su día, Amador Diaz, David Mateo y Luis Carlos Jiménez cayeron en las primeras rondas ante los judocas internacionales más fuerte que alcanzaron medalla.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- www.danielortizespejo.es
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [flickr.com/people/ayuntamientomostoles](https://www.flickr.com/people/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo